

Saint-Bruno-de-Montarville, le 27 mars 2020

**Objet : Annulation du voyage à Toronto avec remboursement**

Chers parents,

C'est avec regret que nous vous informons de l'annulation du voyage scolaire à Toronto prévu le 7 mai prochain pour les élèves de la 1<sup>re</sup> secondaire.

Devant la situation mondiale actuelle, nous avons l'obligation de respecter toutes les directives émises quotidiennement par les différents paliers de gouvernement. Parmi ces directives, voici celles émises sur le site du gouvernement provincial : <https://www.quebec.ca/sante/problemes-de-sante/a-z/coronavirus-2019/consignes-directives-contexte-covid-19/#c48262> qui viennent justifier une telle décision:

**Évitez de vous déplacer d'une région à l'autre ou d'une ville à l'autre**

*Il est demandé à toute personne d'éviter de se déplacer d'une région à l'autre ou d'une ville à l'autre, sauf en cas de nécessité. Ces déplacements devraient se limiter à ceux liés à des raisons médicales et au travail, dans un contexte où le télétravail n'est pas possible.*

En raison de ces restrictions gouvernementales et celles émises par la Direction de la santé publique, nous avons travaillé de concert avec l'agence de Voyages A+ pour obtenir les renseignements nécessaires afin de faciliter les remboursements requis.

Nous avons obtenu la confirmation du voyageur qu'il remboursera les frais engagés. Il est à noter qu'à ce jour, le Collège avait seulement encaissé votre premier dépôt. Le second chèque ne sera donc pas encaissé et celui-ci vous sera éventuellement retourné. Conséquemment, la somme que vous avez versée au Collège pour ce voyage vous sera remboursée dans les meilleurs délais.

Recevez, Madame, Monsieur, les meilleures salutations de l'équipe de direction,



Sophie Labbé  
Directrice adjointe de la 5e secondaire  
Vie étudiante et services auxiliaires